
    الشيخ حنينة : لن نهدأ ولا نرضى الا بعد تحرير القدس وعودة الشعب الفلسطيني
الى وطنه

  

اكد "الشيخ غازي حنينة"، رئيس مجلس الأمناء لتجمع العلماء المسلمين في لبنان، على ان العالم يجب

ان يعلم من بعد احداث غزة، بان المسلمين لن يرضوا ولا يهدا لهم بال الا بعد تحرير القدس الشريف

وعودة الشعب الفلسطيني الى ارضه ووطنه.

جاء ذلك في كلمة الشيخ حنينة خلال ندوة "طوفان الاقصى ..بداية لنهاية الكيان الصهيوني"، التي بدات

عصر اليوم الاربعاء برعاية المجمع العالمي للتقريب بين المذاهب الاسلامية.

ولفت عالم الدين اللبناني، الى الانتصارات والنجازات النوعية التي تحققها المقاومة الفلسطينية في

قطاع غزة الصامد رغم كافة المجازر والنوائب التي لحقت بالشعب الفلسطيني هناك؛ مؤكدا بان هذا

الشعب  خضع على مدى 70 عاما للظلم والحرمان بفعل الصهاينة.

واضاف، ان الشباب الفلسطيني استطاع بفضل عملية طوفان الاقصى في 7 اكتوبر 2023م، ان يزعزع اركان

العدو ويذيقه مرارة الهزيمة والانكسار.



وتابع : هذه العملية اثبتت للعالم وخاصة المسلمين، ان الكيان الصهيوني الذي كان يتفاخر بقدرات

جيشه على بلدان المنطقة، هو اضعف من بيت العنكبوت.

وتطرق الشيخ حنية الى الاسرى الصهاينة عند المقاومة الفلسطينية، مؤكدا بان الافراج عن هؤلاء سيتم

فقط بعد تحرير جميع الاسرى الفلسطينيين والاطفال من سجون الاحتلال.
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